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El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, dio a conocer la posibilidad de construir un
teleférico que abarque desde Los Fuertes de Loreto y Guadalupe y hasta el Paseo de San
Francisco, para el cual, el Instituto Nacional de Antropología e ...Leer todo el artículo »Sexenio,
Extraordinary Life
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